

碧水便り

10月

あんなに暑かった夏がうそのように、9月下旬からは急に秋めいてきました。そんな中、寮生たちは「スポーツの秋」、「読書の秋」、「食欲の秋」、「魚釣りの秋」とそれぞれ秋を満喫しつつあります。10月6~9日に中間試験が行われ、10月23日には規模を縮小して水高祭が行われます。10月30日には恒例のマラソン大会が実施され、11月8日には危険物や冷凍、英検の資格試験があります。3年生や専攻科2年生は就職試験や各種学校の入学試験などに向けて頑張っているところです。

令和2年度校内カッターレース大会

コロナウイルス感染防止のため、今年度のカッターレース大会は全隠岐ではなく、校内カッターレース大会として、9月14日(月)に開催されました。昨年に引き続き、今年も男子の部と男女混成の部の2部に分かれ、熱戦が繰り広げられました。男子の部では3KAチームが接戦を制して2連覇を達成し、混成の部では圧倒的な強さで3Sチームが2連覇を達成しました。各チームとも練習の時から気合いが入っており、見応えのあるレースがたくさんありました。



意地のラストスパートで逆転勝利し、見事に2連覇を達成した3KAチーム！



圧倒的な強さで2連覇を達成した3Sチーム！息の合った見事な漕艇でした！



3KAチームに惜敗し、優勝を逃した2KAチーム！昨年に続き準優勝！



気合い十分で決勝レースに臨んだ2Sでしたが、3Sの厚い壁に跳ね返され準優勝！



10月2日(金)のトーリング実習で良型のシイラが爆釣でした。



西郷湾内資源調査実習(釣り実習)でアカアマダイを釣り上げた2KのN.M君。

フィッシング技能コンテスト

9月20日(日)に全国フィッシング技能コンテストを兼ねた碧水寮釣り大会を行いました。8月の豪雨や猛暑の影響か釣果はあまり振るいませんでした。大物賞の部では3KのT.N君が39cmのカサゴを釣って優勝しました。総重量の部では1KのG.F君が2.4kgで優勝しました。



日頃から寮生がよく魚釣りをしている福浦湾周辺のゴミ拾いを行いました。8月の豪雨で流れ着いたと思われるゴミがたくさんありました。



釣れた魚は自分たちでさばいておいしく頂きました。刺身、煮付け、唐揚げなどに調理し、海の幸を堪能しました。

